
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事故や事件に遭わない健康で安全な冬休みを過ごしてください。 

北郷小のホームページをのぞいてみてください。学校の様子がわかります。 

 

北郷小の大黒柱として活躍してきた６年生の今年の伸びを紹介します。 

（今月からテーマ別に、６年生の言葉を紹介していく予定です。） 

○今年、わたしは、「あいさつをする」力が伸びた。   （池谷愛菜）                 

○毎朝、１年生５人と下級生の列の先頭を歩き、安全に通学することができ

た。                         （三浦伯） 

○廊下の歩行など全ての行動で、最上級生として手本になるよう心掛けてい

る。                        （藤井美那） 

○６年生になって低学年の子の面倒をしっかりとできるようになってきた。                                               

（佐藤このみ） 

     ○運動会の開会式で司会をして、大勢の人の前で大きな声で話せるように 

     なった。                                           （坂本嵩弥） 

○緑の少年団の表彰式に行き、全国各地の代表とコミュニケーションするこ

とができた。                    （池谷佳紀） 

○体育委員会として、全校児童の前で終わりのあいさつができてうれしい。   

（田代悠介） 

○５年生までできなかったけど、６年生で自発的なあいさつができるように

なった。                                             （矢後真生） 

○持久走大会で、全校児童とＰＴＡ役員のみなさんの前で話ができ自信にな

った。                                               （勝又翼） 

○町周回駅伝の北郷小代表チーム全体のキャプテンとして精一杯がんばる。   

（柳沼俊多） 

○あと３か月で 40人の絆をいっそう深め、全校を引っ張っていきたい。    

（御手洗結菜） 

 北郷小の各学級では、４月以来の一人一人の「伸び」や「努力の足あと」

を見つけ合い、認め合っていきます。ご家庭でも、「去年より○○する力が

伸びたね。」「続けて◎◎する力がついて素晴らしいね。」など、一人一人の

良さを認める言葉かけをお願いします。  

                                     校長  藤田 貴久                                                        

 

 

 

 

 

 

ふるさと給食の日 11.19 

持久走大会 12.4 

  10.19 

税に関する作品表彰式  12.1 

 

民生・児童委員連絡会議 11.30 



 

 

 今年１年は、皆さんにとってどんな年でした

か。年の初めに決めた目標は達成できたでしょ

うか。平成２７年もあとわずかで終了し、新し

い年がやって来ます。 

 北郷小学校も、たくさんの行事を行ってきま

したが、本当にたくさんの御支援を、地域の皆

さまからいただきました。 

 どの行事をとってみても、誰かの支援なしに

成功することは難しいものです。 

５年生の行っている「米づくり」も、６年生

が取り組んでいる「緑の少年団活動」も、北郷

地区の皆様のお力添えがあって、毎年継続でき

ているのだということを、私たちは忘れてはい

けないと思っています。 

１２日間の冬休みが、事故や事件のない楽し

い休みとなりますように、ご家庭でも声かけを

お願い致します。 

また、新しくやって来る年が、素晴らしい１

年でありますように、心から願っています。 

 


